

Saint-Pétersbourg accueille une exposition sur la visite de Fidel Castro en Russie en 1963



La Havane, 26 sept. (RHC).- Saint-Pétersbourg, la seconde ville de la Russie, accueille depuis ce mercredi une exposition dédiée à la visite que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine a réalisée en Union Soviétique, en 1963.

28 tableaux de l'artiste peintre cubain Yosvany Martinez Pérez et plusieurs affiches reproduisant des photos prises lors du long périple de Fidel Castro en Union Soviétique se partagent les murs d'une importante galerie de Saint-Pétersbourg.

L'exposition arrive dans la seconde ville de la Russie après quelques jours au siège du Parlement régional et de la Douma, à Moscou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172480-saint-petersbourg-accueille-une-exposition-sur-la-visite-de-fidel-castro-en-russie-en-1963>



Radio Habana Cuba